



Hogar San Vicente de Paul de Bogotá

TESTIMONIO

Para mí es muy grato compartir la experiencia que mi familia ha podido experimentar desde que mi Madrecita, hace 3 años forma parte del Hogar San Vicente de Paúl, que es una segunda familia, ya que con su especial forma de tratarla la han hecho sentir como estar casa; ya que es un lugar con un equipo de personas capacitado especialmente para tratar profesional y amorosamente nuestros seres queridos. Y por supuesto sus instalaciones dotadas especialmente para velar por la seguridad y protección de ellos.

Ella ha estado rodeada de cuidados especiales, ha despertado su capacidad motriz gracias a los ejercicios físicos y escolares que le han brindado, siempre está ocupada en algo que la anima juegos, pintura, bailes, manualidades, arreglo personal e interactuando con los otros integrantes de su edad, que disfrutan compartiendo anécdotas y recuerdos que hace que se alegren unos a otros.

Familia Rosa Very García.